



Christliche Krankenhaushilfe







Lotsendienst

Die Lots:innen helfen Patient:innen, sich im Universitätsklinikum Mannheim zurechtzufinden. Vom Haus 1 bis zu der Station, in der sie aufgenommen werden, ist es oft ein langer und unübersichtlicher Weg - dabei helfen die Lots:innen. Patient:innen mit Gehbeschwerden werden beispielsweise im Rollstuhl bei längeren Wegen gefahren.

KinderOase

Eltern können ihre gesunden Kinder in der KinderOase betreuen lassen, um sich ganz auf ihr erkranktes Kind konzentrieren zu können. In der Mehrzahl handelt es sich bei den betreuten Kindern um Geschwisterkinder von Frühchen. Die Ehrenamtlichen kümmern sich um sie, spielen, basteln oder singen mit ihnen. Die Kinder sind mehrheitlich im KiTa- oder Grundschulalter.

Kinderbesuchsdienst

Die Ehrenamtlichen besuchen erkrankte Kinder, die keinen oder selten Besuch erhalten und dies gerne wollen.

Begleitdienst im Klinikum (BiK)

Die Begleitung richtet sich an Patient:innen auf die Geratrischen Station. Sie beginnen dort ihre Reha und verbringen mehrere Wochen im Uniklinikum. Durch die lange Verweildauer im Krankenhaus besteht das Risiko eines Verwirrtheitszustands. Damit dieser nicht entsteht, hilft der Begleitdienst und bildet eine Art "Anker in die Welt außerhalb des Klinikums".

Kontakt

Martin Kohl Caritasverband Mannheim e.V. B5,19a, 68159 Mannheim Tel. (0621) 1 26 02 31 Mobil 0157 / 85 52 26 23 martin.kohl@caritas-mannheim.de

Herausgegeben von Caritas-Konferenzen Dekanat Mannheim B5, 19a, 68159 Mannheim Tel. (0621) 1 26 02-0 Gedruckt auf 100 % Recyclingpapier

